

## Ceret de Toros : du changement

L'Association des aficionados cérétiens, Adac, communique : Le représentant de la ganaderia de Juan Luis Fraile nous a fait savoir qu'à la suite de problèmes sanitaires, elle ne pourra pas lidier ses toros en France et donc à Céret en 2025. La corrida prévue pour le samedi 12 juillet sera donc remplacée. Le nouvel élevage retenu pour Céret de Toros 2025 sera révélé sous peu.

## L'INFO DES BOULEVARDS

### ● MÉDIATHÈQUE

De 14 h 30 à 16 h 30, atelier créatif : savoir dessiner le paysage par Monique Fradier.

> Pour les adultes, sur inscription au 04 68 87 35 83.

### ● SPECTACLE

À 18 h 30, à la salle de l'Union, Kari Guri.

> Complet

## Précision

Les tickets (2 euros) de la tombola de l'Association des commerçants et artisans de Céret (L'Indépendant du jeudi 5 décembre) sont disponibles chez les 70 commerces adhérents au collectif. 10 lots sont à gagner grâce à la contribution de 23 participants.

# Police municipale armée : « Ce n'est pas une décision neutre »

*Le maire, Michel Coste, a annoncé l'armement prochain des policiers municipaux. Sous réserve du feu vert de la préfecture.*



Dans le département, les polices municipales sont de plus en plus armées. ARCHIVES L'INDÉPENDANT

La police municipale céretane devrait bientôt être armée. Le maire de Céret, Michel Coste, l'a annoncé mercredi soir, en conseil municipal. Les 6 agents porteront des pistolets automatiques pour arpenter les rues de la cité catalane dans le courant de l'année 2025. Une décision prise après une longue période de consultations au sein de sa majorité (après un vote majoritaire pas unanime) et de l'opposition (liste « Céret ensemble »). « C'est une question que nous nous sommes posée en milieu de mandat. Ce n'est pas une décision neutre. Nous avons fait beaucoup pour la police municipale, bâtons télescopiques, taser. Aujourd'hui, nous franchissons un nouveau palier. C'était une demande de nos concitoyens, de nos agents, d'élus, nous y répondons favorablement ». L'édile mettant en avant des agents municipaux régulièrement confrontés à des situations qui exigent

une sécurisation accrue des policiers. « C'est autant un moyen de dissuasion que de défense » avec ces forces bien souvent les premières à intervenir. De quoi, à terme, « prioriser leurs missions » (urbaines, routières, canalisations...). fait-on savoir du côté de la mairie. « C'est un gros travail que nous devons mener avec la gendarmerie aussi ».

### Par étapes

Dans les faits, le contingent de la police municipale – appelé à se renforcer dans le temps –, sera armé à l'issue de formations techniques, physiques et psychologi-

ques. Ce qui entraînera la certification individuelle de chaque agent après un ultime feu vert de la préfecture des Pyrénées-Orientales. Coût de l'opération ? « Aux alentours de 25 000 euros », fait-on savoir dans l'entourage du premier magistrat. Une enveloppe qui comprend la formation du personnel, les armes et munitions ainsi que des armoires spécifiques blindées pour leur rangement. Avec à la clé, le déménagement, dans le 1<sup>er</sup> semestre 2025, de la police municipale vers ses nouveaux locaux au rez-de-chaussée des logements HLM Henri-Guitard.

M. C.W.

## À savoir

### PAEN

Réuni en séance plénière, le Département a officiellement acté le PAEN (pour Périmètre de protection et de mise en valeur des espaces agricoles et naturels périurbain), 361,75 hectares sont concernés. Dans les faits, ce dispositif précise les aménagements et orientations de gestion destinés à favoriser l'exploitation agricole, la préservation et la valorisation des espaces naturels et des paysages, au sein de périmètres délimités (notamment au Palau et à Nogarède).

### Gendarmerie

Faute de moyens, la gendarmerie nationale n'est plus capable de payer ses loyers dus à des municipalités. Céret est concerné à hauteur de 110 000 euros. « L'État nous doit 4 factures », comme le confirme Michel Coste dénonçant une situation qui « n'est pas acceptable ». Ce

dernier faisant savoir qu'il allait « les interroger » à ce sujet quand, dans le même temps, « nous, collectivités, nous répondons toujours favorablement à leurs sollicitations ».

### Quartier gare

Le premier coup de pioche du programme « Constellation 154 » est attendu pour le début du 1<sup>er</sup> trimestre 2025 (partie logements sociaux). Le coût total de l'opération est estimé à 35 millions (via l'aménageur et promoteur Numaa immobilier).

### Ehpad

95 % du gros œuvre est fait sur le site de la future maison de retraite (secteur Nogarède) et de l'ordre de 70 % pour la partie étanchéité/menuiserie. Coût de l'opération : 15 millions d'euros. « Il n'y a pas de dérapage », assure l'édile. La livraison est attendue pour juin 2025 avant un déménagement des résidents sur ce site en fin de cette même année.